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広聴ご意⾒箱に寄せられたご意⾒・ご質問への回答 

令和 4 年 4 ⽉ 4 ⽇ 
議会広聴委員会 

 
  中井町議会広聴委員会では、ネットフォームや書⾯による広聴ご意⾒箱を開
設したところ、昨年から 9 件寄せられましたので、ここに回答します。なお質問
者名は省略しています。個別回答をご希望の⽅にはメール等でお知らせします。 
 

 ご意⾒･ご質問 回答 
1 災害時の避難先として、障害者は町

指定の避難先は困難です。当町には
ホテル等はありませんが、近隣のホ
テル（例⼤磯プリンス等）と契約
し、災害時の避難先としていただき
たい。 

⽂教⺠⽣常任委員会では避難所の
あり⽅について調査研究を⾏い、令
和２年１２⽉議会で要望決議を町
に提出しました。その中で、避難や
⽀援物資の集積等で、地元企業のス
ペース等を活⽤する⽅策を提⾔し
ました。 
令和３年度に改定された地域防災
計画には、「要配慮者に配慮し、被
災地以外の地域にあるものを含め、
⺠間施設等を避難所として借り上
げる等、多様な避難所の確保に努め
る」としています。 
なお、要介護の⾼齢者に関しては、
中井富⼠⽩苑と協定を結んでいる
ほか、広域避難所である学校の⼀般
教室を使っての乳幼児等を抱える
家族や障害を抱える⽅への避難所
運営を想定しています。これについ
ても議会からの要望決議に盛り込
んでいます。 

2 毎⽇、町⺠の為の活動ありがとうご
ざいます。 
町の街灯について要望があります。
北窪⼊⼝バス停を明るくして下さ
い。以前、痴漢事件もありました

北窪⼊⼝バス停周辺から井ノ⼝下
地域の街灯が少ないとのご指摘は、
複数の⽅からいただいているよう
で、令和元年以降この地域の新規の
防犯灯は 7 基つけられています。こ
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が、街灯と街灯との間隔が広い為、
バス停の所は灯りがなく真っ暗で
す。暗闇の中、バス待ちの⼈が⽴っ
ていたりすると、前を歩いた時など
怖いこともあります。 
中井町には、歳費が潤沢にあると広
報で読みました。税⾦は家計とは違
い、貯蓄をする⽬的で納めているわ
けではないので、町⺠の為になる事
に使ってほしいです。 
バス停に限らず、井ノ⼝は、あおば
を過ぎて、⼆宮⽅向に向かうと、暗
いです。 
ご⾃⾝の娘さんやお孫さんが、⼣⽅
から夜に、バス停を利⽤する事を想
像してみて下さい。 
どうか、⼀度実情を確認して頂き、
検討のほどを宜しくお願いします。 

れらは全て⾃治会要望に基づいて
つけられたものです。 
防犯灯の設置については毎年、⾃治
会からの要望を募り、町がその必要
性を判断し、設置することとしてい
ます。議会でも議会報告会等で、こ
の⾃治会要望が近道であると、推奨
した経緯もあります。 

3 厳島湿⽣公園での⽣物、植物の採取
は禁じられているのでしょうか？ 
禁じられているとしたら、週末や平
⽇に散歩に⾏った際も⼦どもだけで
なく家族連れで親が網で⽣物を採取
したり、持ち帰ったりという姿をか
なり多く⽬にします。 
いま⼀度、⽴て看板だけではなく、
⾏政や町⺠が協⼒してお伝えするな
ど、植物や⽣物の採取は控えていた
だくようにお伝えすることをしてみ
てはいかがでしょうか？ 

厳島湿⽣公園は都市公園の街区公
園と位置づけられ、県⾃然環境保全
地域に指定されています。 
絶滅危惧種に指定されているよう
な動植物の採取、外来種の放流等、
⼀般的に禁⽌されている⾏為のみ
禁⽌され、その旨の啓発看板の設置
や地元団体との協⼒で維持管理さ
れています。改めて、公園を管理す
るまち整備課に伝えるとともに、必
要な対応を求めます。 

4 本⽇朝に町⻑から新型コロナウイル
スについて町内放送がありました
が、町⺠の⾏動を制限させるような
発⾔はいかがなものかと思い意⾒さ
せて頂きます。 
まず、ウイルスとは何なのかから理

新型コロナウイルス感染症は変異
株の登場などにより、⻑期化してい
ます。新型コロナウイルス感染症に
ついては、その治療法、その後遺症
に関して未知な部分も多いのも事
実です。 
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解された⽅がよろしいかと思いま
す。 
感染⼒が強ければ弱毒性であり(強
毒性であれば感染が拡がらない)、
ようやく TVでも⾵邪程度になった
と放送されたようです。 
そもそもコロナが流⾏した 2020年
は年間での死者数は減ったのです。
(⾃殺者は増えましたが) 
未知のウイルスが発⽣したのに減っ
たのですよ。 
なのに今年の 2021 年は既に死亡者
数増えています。 
なぜでしょうね？ 
ウイルスのせいじゃないですよ。強
毒性であれば拡がる前に⼈間と⼀緒
にウイルスは滅びますよね。 
あと、マスクの網⽬はウイルスより
も⼤きいので感染対策にはならない
です。 
⾶沫は防げるといいますが、何も症
状の出ていない⼈の⾶沫からコロナ
ウイルスが沢⼭含まれているのです
か？ 
無症状の⼈から感染させ、感染させ
られた⼈が重症化して亡くなってい
るのですか？ 
無症状の後遺症とは何なのですか？ 
マスク着けられない⼈もいるのに差
別や強要はやめて頂きたいです。 
病気はコロナだけじゃないです。 
この騒動から 2 年近くたって、未だ
にこのような発⾔をされたことに、
とても悲しくなりました。 
個⼈がどう考えようが⾃由ですが、
町⻑として本当に町⺠を想っている

町は、政府や県の⽅針に則りなが
ら、町内での感染防⽌のため、教育
施設や⽣涯学習施設をはじめとす
る施設利⽤の制限や、不要不急の外
出を控えるなど町⺠各位へのお願
いを続けています。 
同時に、こうした制限が⼼⾝に影響
を与えることから、体⼒低下や体調
不良を防ぐため、広報や⼀部講座な
どを通して、健康づくり等を呼びか
けています。またご指摘の通り、持
病を持っておられるため、咳が出た
り、マスクがつけられなかったりす
る⽅もいると思われます。感染者の
みならず、そうした⽅への差別や強
要などは決してあってはいけない
ことから、配慮を呼びかけるよう、
町にも伝えさせていただきます。 
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のなら、よく調べ考え発⾔して頂き
たいです。 

5 湿⽣公園ですがほぼ⾜場改修⼯事で
⽔が透き通って綺麗で、⽣き物がい
なくなっているように⾒えます。 
 
⽣き物は隔離されており、⼯事が終
わり次第戻されるのでしょうか？  

厳島湿⽣公園の⽊道改修について
は、公園利⽤や⽣物保全に留意しな
がら、２カ年 2期に渡り、区域を変
えて対応してきました。たしかに⽣
物には棲みにくくなった時期もあ
りますが、⽣物は、これまでの園内
の⼯事や作業と同様、他の区域や葛
川等にも逃れていると判断されま
す。 

6 ご意⾒箱があることは議会だよりに
も掲載されていないようですが、意
⾒を集めようとされていますか？今
までどのような意⾒があったのかも
公開されていませんがもう運⽤して
いないのでしょうか。 
 

ご意⾒箱はご回答いただいたネッ
トフォームのほか、ファクシミリ等
でも受け付けています。議会だより
の紙⾯やホームページでの回答が
できるよう準備していますが、町の
「わたしの提案」と重なる点もある
ことから、それに⽐べて数が少な
く、また回答を求めないご意⾒もあ
ったことから、公開に⾄りませんで
した。 

7 今こどもたちは園や学校などそのほ
かでも⼈との接触をへらすため⾊々
⾃粛をしています。町からの⾃粛要
請をうけいれ、残り少ない園⽣活を
園でお友達と過ごすことや、放課後
お友達と遊ぶのを我慢している⼦が
たくさんいます。 
その中で町の⼤⼈のイベントは開催
されるようですが疑問に思います。 
中井町での陽性者が増えていていく
のをおさえるための⾃粛なら、こど
もだけではなく、今は中井町みんな
が我慢するときなのではないのです
か？ 
 

コロナ禍も 3年⽬となり、変異株
等によって、不⾃由な⽣活を強い
られています。とくに、⼦どもた
ちは、様々な⾏事や体験が限ら
れ、貴重な経験ができにくい状況
になっています。議会でも、学校
や園の状況把握に努め、児童⽣徒
の感染防⽌だけでなく、修学旅⾏
や運動会をはじめとした、⼦ども
たちの節⽬節⽬のあり⽅につい
て、保護者のご負担軽減も合わ
せ、意⾒を伝えさせていただき、
実現したものもあります。 
町の事業やイベントのコロナ禍対
応については、議会でも質疑等で
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取り上げてきましたが、町⻑の⽅
針は「基本的にはぎりぎりまでや
るつもりで準備を」というかたち
で各課に指⽰を出しています。そ
の上で各種イベントは参加する⼈
数の制限など感染症対策を取りな
がら実施されていると考えます。 

8 職員採⽤試験の年齢制限を撤廃して
ください。 
中井町の施策は年齢差別主義者に⾒
えますし、年齢制限を特例だからと
ごまかさないでほしいです。 
そして⽇本⼈の平均年齢は今や 50
歳です。つまりそれ以下は若者であ
り、まだまだこれからの世代です。 
氷河期世代を新卒枠と同じように公
正公平に採⽤するチャンスを与えて
ください。 
仮に⻑い経験が必要な業務があると
するなら、それこそプロフェッショ
ナルである⺠間企業に任せるべきで
す。 
旧態依然としたやりかたを続け先進
国に差をつけられる⼀⽅である現状
に⽬を向けてください。 
既得権益にぶら下がらずに公務員な
ら時代にあわせて⾏政職の採⽤⽅法
について意識改⾰してください。 
年齢を理由にチャンスすら与えられ
ず、⼀⽅的に差別され⾃尊⼼を破壊
されることを私は望みません。 

職員採⽤について、町は、多種多様
な事務に当たる上で、職員育成、年
齢構成等の観点から受検年齢を定
めています。住居要件等の制限を緩
和する、技術職は受検年齢を 40 歳
まで引き上げるなど、⼈材確保に努
めていると理解しています。 
 
 
 
 
専⾨的な知⾒等が必要な業務につ
いては、知識経験を持つ⼈材を採⽤
し、それによって効率性を確保すべ
く対応を始めています。令和 3 年
12 ⽉議会で「中井町⼀般職の任期
付き職員の採⽤等に関する条例」を
制定し、防災の専⾨職を雇⽤するほ
か、IT 関係の⼈材も確保したいと
考えているそうです。 

以上 


